
据了解，现在人不正常的
生活饮食习惯、油炸食品的盛
行、激素超标的食物、熬夜上网
及电脑辐射、压力过大等情况，
导致痘痘无法自愈。并且现在
长痘越来越低龄化，最小的痘
友才8岁。因为炎症是随着时间
逐渐加重的，越早及时治疗，可
避免留下痘坑影响一生。

许 多 家 长 关 心 一 个 问
题 ：开 学 了 没 有 时 间 治 痘 怎
么办？

笔者了解到，佐康专业祛

痘中心的祛痘方法特别灵活，
可以根据孩子的作息时间，专
门设置适合孩子的祛痘方案，
既不影响学习又不耽误恢复，
上学治痘两不误，并且签约拍
照，在约定的时间内祛除，如没
祛除全额退款。祛除后定期通
畅毛孔，深层清洁皮肤，会员终
身免费吸油。

佐康专业祛痘中心落户烟
台 6年来，采用清、调、修、补的
祛痘方法，已为数千名痘友解
除了烦恼，还被国际青春痘防

治中心授予《名优产品称号》和
《重点推荐品牌》等荣誉。凭效
果，也得到广大痘友的一致好
评。采用苗族草药秘方配合专
业疏通毛孔仪器和内调外祛技
术，针对常年长痘形成的暗疮、
痘斑、各种大脓包、囊肿、连片
粉刺、青春痘、毛孔粗大、痘印、
酒渣鼻以及乱用祛痘产品引起
的过敏痘、激素依赖痘、反复祛
痘失败的皮肤，有奇效！

“99元3次”体验健康祛痘等
你参加，别让痘痘带来一生的遗

憾！
芝罘区佐康总店：6263931

开发区佐康店：6398791

海阳市佐康店：3220896

招远市佐康店：13153546688

烟台佐康网站：
www.yantaiqudou.com

烟台空白区域：牟平、栖霞、
莱阳、长岛(火爆招商中)

佐康总部网址：
www.zkqudou.com

全国加盟咨询：18604606080

张经理

上上学学、、祛祛痘痘两两不不误误
烟台佐康专业祛痘中心：签约祛痘、当次见效、“严重痘痘”祛除只需二十天！

简洁婚礼凸显真情实意

盼望已久婚礼会所倡导婚礼朴素简洁化

马上就要到一年一
度的团圆佳节，今年月饼
遭遇“滑铁卢”，而“海产
八珍”之首的海参得到了
市民的追捧。海参属于少
有的药食同源的高蛋白、
低脂肪、低糖、低胆固醇
的健康食品，自然经得住
市场的考验。

冰岛红极参，1 0年
生长，纯野生无污染、无
任 何 添 加 剂 、无 糖 、无
盐、无水发、无抗生素、
无农药残留。经国家最
高权威机构检验认证，
其主要营养成分是养殖
海参的3 . 56倍(国家水产
品 质 量 监 督 检 验 中 心
N O . W 2 0 0 9 0 0 9 \
N O . W 2 0 0 9 0 1 0 检验报
告 )，吃一两顶普通海参
的三两。原价 6 8 0元，现
仅280元，五斤红极参足

以满足一年秋冬季节身
体滋补的需求。现加送
百元豪礼，买五斤，即赠
送价值 1 6 8元的贝弗利
野生海参酱。买十斤，即
赠 送 同 等 价 值 海 参 一
斤。仅需1400元，秋冬滋
补 ，健 康 过 一 冬 。送 父
母，送好友，营养好礼，
中秋礼品首选。

活动现场提供免费
品尝海参，欢迎来电咨
询。

活 动 时 间 ：9 月 1 3

日——— 15日
活动地点：世茂广场

一楼，芝罘区解放路156

号(汉堡王南)

途经公交：6，17 ,45

路，世茂广场站
咨 询 热 线 ：

1 5 9 6 5 3 5 1 5 0 7
13290363639

纯野生红极参仅需280元

百元好礼相赠在工作中积累经验，见证婚庆行业变化

突破传统，用真心打造感人婚礼

2008年潘恩明刚踏入烟台
的婚庆行业，他告诉记者那时
的婚庆还不算很成熟，一水儿
的星光大道、四季之水、粉色背
景，没有策划、理念、设计这些
概念，可以说就像是一个道具
展示会，但是他们这些婚礼人
都干得很带劲，很欢乐。尤其是
他作为一个没有底子的门外

汉，就更加愿意多尝试多学习。
一转眼潘恩明自己通过

摸索和拜师学艺，独立策划、
主持婚礼，直至现在，他自立
门户，成立了自己的盼望已久
婚礼会所。他说，现如今的婚
礼就好像婚庆硬件设备的堆
积比拼，LED屏幕、各种灯光
架子、婚礼道具如香槟塔、爱

情流沙等物品的堆砌，婚庆公
司极尽能事地策划出各式各
样的主题，打造与众不同的个
性婚礼，办一场婚礼就等同于
一场晚会，“用现在流行的话
来说，就是高端、大气、上档
次。”潘恩明说，“不过我经常
反思经常问自己，这是新人真
正满意的婚礼吗？”

潘恩明说：“我觉得，作为
婚礼人，我们应该用心和真情
去策划每一场婚礼，真心实意
地跟新人交朋友，去了解你的
新人朋友的真正需求。做一个
好的婚礼策划人，应该勤沟通、
多了解，努力挖掘新人内心对
婚礼的憧憬，真正地去办一场
属于他们两个人的梦幻婚礼，
让新人成为婚礼现场的主角。”

很多朋友在参加完一场婚
礼，都会对现场做一个评价：有
人说主持人不错，有人说婚礼
场面挺震撼，很少有人会对这
场婚礼想要表达的主题和内涵
有深刻的印象，那就是因为在
婚礼现场，有的是劲爆的音乐，
活泼开朗的主持，还有色彩亮
丽的布景，真正让新人相互传
达爱意，还有与双方父母的沟
通的时间是很少很少的。潘恩
明说：“我知道这不是新人想要
的，他们真正想要的是能在这
个特别的日子里，在亲朋好友
的见证下，把对另一半的真实
情感做一个酣畅淋漓的表白，
把父母对子女的爱与期盼表达
出来，让现场所有的来宾感受

到浪漫、神圣、感动和温暖。”
婚礼起始是简单的，越做

越复杂，但潘恩明相信婚礼还
是会回归于简单，越是简约的
婚礼越能表达出新人的真情实
意，婚礼人要注重的是策划和
服务，而不要堆积成山的道具
展示。

最后，潘恩明还提示新人

们，想要定一家好的婚礼机构，
一定要多方面对比，各家婚庆
都有自己的特色道具，除了要
看价格，关键还是看整体的设
计与服务。潘恩明的盼望已久
婚礼团队作为一个年轻的群
体，会将新人的梦想作为第一
宗旨，为每一对新人打造独特
难忘的纪念日。

专刊记者 马文杰

“爱情是我们人类古老而又
永恒的话题，每一个人的心中都
有一段美好的爱情值得我们用
一生来珍藏。爱情充满着浪漫，
充满着幻想，然而婚姻生活却是
平淡，朴素甚至琐碎。它是两个
家庭更是两个家族的融合，它包
含着一种责任和义务。作为我们
婚礼策划人，更多的是让我们的
新人感受这份爱与责任、义务还
有奉献。”潘恩明这样向记者阐
述他对婚姻的认识。
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